

Sonntag, 15. Dezember, jeweils ab 15 Uhr, im Saal des Gablonzer Hauses in Neugablonz. Glauben die Kaufbeurer Kinder eigentlich noch ans Engele? Eule ist sich da nicht so sicher. Doch die Klosterkatze Sissi und die Ratte Estragon geben die Hoffnung nicht auf das Engele zu finden. Mit viel Witz und Temperament gehen die drei Engele-Forscher ans Werk und erleben so einige Überraschungen. Karten gibt es im Vorverkauf im Stadtmuseum Kaufbeuren, bei allen Reser-

vix-Verkaufsstellen, online unter www.kulturwerkstatt.eu sowie an der Tageskasse.pm/Foto: Jorda